
 

 

 
 
 
 
 
 
 

QUI SONT LES SOLDATS DE DAJJAL ? 
 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 
A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 
Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Shaykh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-
Ḥaqqānī. Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 

 

Il y a cette Dua: 

وَالخَْبائثََِّّالْخُبثََِّّْمِنَََّّبكَََِّّأعَوذََُّّإِنِّيَّاللهُّم َّ  

"Allāhumma 'innī 'a'ūdhu bika mina l-khubthi wal khabā'ith". Cette Dua doit en fait être 
récité avant d'entrer dans les toilettes. Elle dit "O Allah, protège-nous de la saleté". C'est un lieu de 

saleté, protège-nous de cela. "Qu'Allah جل جلاله nous protège du mal qui est en nous", dit cette Dua.  
Ce monde est plein de ça maintenant. "Khabith" signifie impureté et saleté. Nous demandons 
qu'Allah جل جلاله nous protège de cela dans ce monde. Les gouvernements sont déjà effondrés en 
s'efforçant de la protéger dans ce monde. Ils veulent protéger toute la saleté et la crasse qui 

existent. Ils veulent la répandre de sorte que tout le monde, le monde entier soit sale de la tête aux 
pieds. C'est ce qu'ils s'efforcent de faire. Ces gens sont devenus pires que shaytan, avec lui. Ils 
commencent par les petits enfants et ne les laissent pas tranquilles pour que le monde entier 

devienne comme ça. Pas seulement dans leurs pays, ils veulent que d'autres endroits soient pareils, 
que le mal et la saleté des "Khabith" soient partout. 

Qui sont ces "Khabith", ces sales gens ? Ils sont les soldats de Dajjal. Tout est prêt maintenant. 
Nous avions l'habitude d'entendre parler de Dajjal avant et qu'il a ses soldats. Les soldats de Dajjal 

sont ces gens de la saleté et de l'impureté. On les voyait très rarement dans les temps anciens. 
Mais quand Dajjal apparaîtra, des armées viendront derrière lui. Qui est cette armée ? Ce sont tous 

ces gens, les "Khabith", les gens mauvais, les gens sales, les gens impurs. C'est pourquoi ils 
s'efforcent de faire cela, pas pour rien. Ils veulent entraîner le monde entier dans la saleté pour 

qu'il n'y ait plus rien de propre. 
L'Islam est la religion de la propreté, la religion de la beauté. Finalement, cette religion deviendra 
victorieuse avec la permission d'Allah جل جلاله. Elle nettoiera cette saleté et la jettera hors du monde. Et 

le monde entier deviendra musulman insha'Allah. Qu'Allah جل جلاله nous montre ces jours le plus tôt 
possible avec Mahdi 'alayhi s-salam insha'Allah. 

Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 
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